

# Vecinos de la Gómez Carreño alertan por la inseguridad

**Sostienen que hay poca luminaria pública operativa y aquello permite que se consuma droga y alcohol en la vía pública.**

José Portales Durán  
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

## 114

**P**or el consumo de alcohol en la vía pública y el aumento de personas en situación de calle, vecinos y dirigentes de la Población Gómez Carreño de Iquique alertaron que sufren incivildades y que la percepción de inseguridad ha aumentado en su sector.

Alejandra Gallardo, tesorera de la Junta de Vecinos, señaló que a la plaza del sector (que está en la imagen) ingresan muchas personas a beber alcohol, consumir droga y a traficar. “Todo esto ocurre por la escasa luminosidad que tenemos en la población. Esta pequeña plaza con juegos infantiles está tomada por gente que en las noches causa incivildades, los niños no la pueden ocupar y eso que está al costado de la junta de vecinos y la cancha donde hacen deporte los vecinos”.

La dirigente agregó que “pese a que la municipalidad limpia, aquí vienen a fumar y dejan todos los días sucio con botellas, y tenemos todas las luces de la plaza sin funcionar. Solo pedimos que, en lo posible, la Municipalidad de Iquique pueda reponer estos focos y ojalá instalar dos alógenos más para resguardar nuestra sede”.

**controles son los que ha realizado Carabineros en el sector Gómez Carreño.**

Gallardo añadió que constantemente los vecinos están resguardándose de asaltos, como le ocurrió a Manuel Luque, que fue asaltado en el Mini-market Monserrat, ubicado en la calle Armando Cortez. “Tuve que poner más iluminación, porque siempre ha sido peligroso, hay mucha drogadicción, pero a mí me asaltaron a las nueve de la mañana. Me robaron el celular y me pegaron una cuchillada en el brazo y me robaron \$70 mil en efectivo, entonces pedimos que haya más ronda policial”.

#### CARABINEROS

Desde la Cuarta Comisaría de Carabineros declararon que mantienen un trabajo permanente en aquellas zonas que de acuerdo a las denuncias concentran mayor cantidad de delitos, efectuando servicios preventivos focalizados.

“En el mismo sentido y dentro de nuestra labor preventiva, a la fecha se han realizado más de 114 controles en el sector, don-

de producto de dicho cometido, se ha logrado diversas detenciones por diversos delitos y por ordenes de aprehensión vigentes, esta labor apoyada en forma constante por personal de la sección Centauro, personal focalizado de la unidad territorial y personal de las unidades especializadas”.

#### MUNICIPALIDAD

Sobre la falla del alumbrado público que denuncia los vecinos de la Gómez Carreño, la Municipalidad de Iquique sostuvo que la “Unidad Eléctrica de la Dirección de Aseo y Ornato realiza reparaciones constantes en toda la comuna, en horario diurno, y mantiene turnos de emergencia nocturnos. Por ello, reiteramos el llamado a la comunidad a que se contacte con el Centro de Alerta Municipal, al teléfono 572-514736, para que denuncie situaciones como la que usted describe”.

Agregaron que en el caso específico del sector, “la propia Unidad Eléctrica está realizando las reparaciones necesarias y, junto a la comunidad del sector, está evaluando si el espacio público requiere aumentar sus niveles de alumbrado, lo que implicaría instalar nuevas luminarias”.



DENUNCIAN QUE PLAZOLETA AL COSTADO DE LA JUNTA VECINAL ESTÁ TOMADA POR INCIVILIDADES.